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N I E D E R S C H R I F T

8. Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Hitzhusen

Sitzungstermin: Donnerstag, 19.03.2015

Sitzung-Nr.: 06/2015/062

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 21:11 Uhr

Ort, Raum: Dorfhaus, Tutzberg 16, 24576 Hitzhusen

 Anwesende

 Vorsitz

 Frau  Claudia  Peschel- Hitzhusen - CDU  Bürgermeisterin

 Mitglieder

 Herr Dr. Hans-Joachim  Heldt- Hitzhusen - CDU  
 Herr  Thomas  Wiese- Hitzhusen - CDU  ab TOP 2

 Herr  Wolfgang  Ahle- Hitzhusen - CDU  
 Herr  Uwe  Bestmann- Hitzhusen - CDU  
 Herr  Jörg-Werner  Biel- Hitzhusen - CDU  
 Frau  Anna  Dedolf- Hitzhusen - CDU  
 Frau  Nicole  Jaster- Hitzhusen - CDU  
 Frau  Anja  Kühl- Hitzhusen - CDU  
 Herr  Dirk  Mewes- Hitzhusen - CDU  
 Herr  Jürgen  Pohlmann- Hitzhusen - CDU  
 Herr  Ulf-Clawes  Radbruch- Hitzhusen - CDU  
 Herr  Hans-Georg  Voß- Hitzhusen - CDU  

 Verwaltung

 Frau  Ute  Scheunemann- Protokollführerin  
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T a g e s o r d n u n g:

Öffentlicher Teil:

 1. Anträge zur Tagesordnung

 2. Einwohnerfragestunde Teil 1

 3. Genehmigung der letzten Sitzungsniederschrift vom 11.12.2014

 4. Berichte der Bürgermeisterin und der Ausschüsse

 5. Bericht Ergebnisprotokoll (öffentlicher Teil)

 6. Beschluss über die Annahme von Spenden aus dem Vorjahr

 7. Grundsatzbeschluss für die Sanierung des Feuerwehrhauses

 8. Auftragsvergabe von Architektenleistungen zur Sanierung des Feuerwehrhauses

 9. Anregungen, Kritik, offene Fragen

 10. Einwohnerfragestunde Teil 2
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P r o t o k o l l:

Der Vorsitzende stellt bei der Eröffnung der Sitzung fest, dass

- zu der Sitzung ordnungsgemäß eingeladen wurde,
- die Gemeindevertretung beschlussfähig ist.

Gegen diese Feststellungen erheben sich keine Einwendungen.

Öffentlicher Teil:

zu 1 Anträge zur Tagesordnung
Bürgermeisterin Peschel beantragt als Tagesordnungspunkt 13 „Wichtige 
Personalangelegenheiten“ zu behandeln.

Abstimmungsergebnis:
dafür 12
dagegen ---
Enthaltungen ---

Zu den Tagesordnungspunkten 11 – 13 ist die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

Abstimmungsergebnis:
dafür 12
dagegen ---
Enthaltungen ---

zu 2 Einwohnerfragestunde Teil 1
Thomas Frick fragt, warum an der Bramau bei den ehemaligen Wehren (Hagener und 
Hitzhusener Wehr) Steine eingearbeitet wurden. Hierzu erläutert Ute Scheunemann als 
Geschäftsführerin des Gewässerpflegeverbandes Bramau die Hintergründe.

Ein Einwohner fragt, wann die Laternen im Brookhorn repariert werden. Frau Peschel wird 
sich dieser Sache annehmen.

Zu Tagesordnungspunkt 2 erscheint Gemeindevertreter Thomas Wiese.

zu 3 Genehmigung der letzten Sitzungsniederschrift vom 11.12.2014
Gegen die Sitzungsniederschrift vom 11. Dezember 2014 werden keine Einwendungen 
erhoben.

Abstimmungsergebnis:
dafür 12
dagegen ---
Enthaltungen 1

(Herr Ahle war bei der letzten Sitzung nicht da.)

zu 4 Berichte der Bürgermeisterin und der Ausschüsse
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Berichte der Ausschüsse
Finanzausschuss: hat nicht getagt.

Ausschuss für kulturelle Angelegenheiten
Ulf-Clawes Radbruch berichtet über diverse Veranstaltungen und Sitzungen, die der 
Ausschuss für kulturelle Angelegenheiten durchgeführt hat. Als nächste gemeinsame Aktion 
findet am 28. März der Dorfputz „Saubere Landschaft“ in der Gemeinde statt.

Für den Bau- und Planungsausschuss berichtet Hans-Georg Voß über die Sitzung vom 26. 
Februar 2015. Dort wurden die Beschlüsse zu Tagesordnungspunkt 7 –Feuerwehrhaus- 
ausgearbeitet. Am 19. April findet die Wegeschau statt.

Bericht der Bürgermeisterin
Bürgermeisterin Peschel berichtet über:

 Mensa an der Grundschule Hitzhusen

 Elterncafé

 Gemeindevertretersitzungstermine 2015 geplant am 11.6., 17.9. und 3.12.2015. Es 
sind auch noch weitere Infotermine geplant. Diese Termine wurden zwischen den 
Gemeindevertretern abgestimmt.

zu 5 Bericht Ergebnisprotokoll (öffentlicher Teil)
Zu Punkt 2013/24/09 –Oberflächensanierung- erledigt

Zu Punkt 2013/02/06 –Stromkosten Straßenbeleuchtung ist weiter in Arbeit

Zu Punkt 2014/04/2.2 –Baustelle Schulstraße- erledigt

Zu Punkt 2014/06/2 –Breitbandanschluss Feldkamp und weiter erledigt
Frau Bürgermeisterin Peschel erläutert hierzu, dass nach Rücksprache mit Xitylight Kosten 
von mindestens 7.000 € pro Hausanschluss anfallen würden. Dies sind Kosten, die viel zu 
hoch sind, so dass die Gemeinde hier ihre Bemühungen einstellen wird. Die Anlieger werden 
von der Bürgermeisterin hierüber informiert.

Punkt 2014/06/4.2.2 –Einsparpotenzial Straßenbeleuchtung- ist weiter in Arbeit

Punkt 2014/06/9.3 –Internetseite der Gemeinde- hier besteht der Wunsch 
seitens der Gemeinde, die Protokolle der Gemeindevertretersitzungen, die auf der 
Homepage des Amtes Bad Bramstedt-Land zu lesen sind, auch auf der Homepage der 
Gemeinde darzustellen. Hierzu ist ein entsprechender Link auf der Homepage der Gemeinde 
zu setzen. Insofern wird sich Frau Bürgermeisterin Peschel hierüber mit Herrn Polzin 
zusammensetzen, wie der Link genau heißen muss.

Nr. Stichwort zu erledigen 
durch

zu 
erledigen 

bis

Rückmeldun
g an

Anmerkungen

2013/24/09 Oberflächensanier
ung der 
Straßeneinmündu
ngsbereiche zum 
Weddelbrooker 

BPA Abnahme 
09/2014 
geplant

GV erledigt
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Damm (K 30)

2013/02/06 Stromkosten 
Straßenbeleuchtu
ng

Amt in 
Absprache mit 
FA

Ende 
November 
2013

GV In Arbeit

2014/04/2.2 Baustelle Schulstr. BPA /

Amt FB II

nächste GV GV erledigt

2014/06/2 Breitbandanschlus
s Feldkamp, 
Bassberg, 
Hauptstraße

Bgm’in evtl. 
mit Hilfe von 
Joachim 
Polzin – FB I

nächste GV GV erledigt

2014/06/4.2.2 Ermittlung 
Einsparpotential 
Straßenbeleuchtu
ng + 
Abwasserpumpen

Fachfirma mit 
Bgm‘in

nächste GV GV In Arbeit

2014/06/9.3 Internetseite der 
Gemeinde

Bgm’in evtl. 
mit Hilfe von 
Joachim 
Polzin – FB I

nächste GV GV In Arbeit

zu 6 Beschluss über die Annahme von Spenden aus dem Vorjahr

Beschluss:
Die Gemeindevertretung stimmt der Annahme von Spenden gemäß anliegender Aufstellung 
für das Kalenderjahr 2014 zu.

Abstimmungsergebnis:
dafür 13
dagegen ---
Enthaltungen ---

zu 7 Grundsatzbeschluss für die Sanierung des Feuerwehrhauses

Beschluss:
Es wird beschlossen, dass die empfohlenen Maßnahmen abschnittsweise durchgeführt 
werden sollen.

Abstimmungsergebnis:
dafür 13
dagegen ---
Enthaltungen ---
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zu 8 Auftragsvergabe von Architektenleistungen zur Sanierung des 
Feuerwehrhauses

Beschluss:
Die Bürgermeisterin wird ermächtigt, nach entsprechender Vorlage und Prüfung eines 
Angebotes zur energetischen Sanierung, den Auftrag zu dieser energetischen Sanierung zu 
erteilen.

Abstimmungsergebnis:
dafür 13
dagegen ---
Enthaltungen ---

zu 9 Anregungen, Kritik, offene Fragen
Gemeindevertreter Jochen Heldt regt an, dass der Rhythmus für die Entleerung der 
Flaschencontainer, hier bspw. am Kanuanleger, verbessert werden sollte. Ihm ist 
aufgefallen, dass doch häufiger oben einige Flaschen auf den Container gestellt werden, weil 
der Container bereits voll ist. Frau Bürgermeisterin Peschel wird sich hier mit dem Wege-
Zweckverband bzw. dem Aufsteller in Verbindung setzen.

zu 10 Einwohnerfragestunde Teil 2
Thomas Frick fragt, warum Xitylight damals die Außenbereichsgrundstücke bei der 
Verlegung der Breitbandleitung nicht mit berücksichtigt hat. Bürgermeisterin Peschel 
erläutert die Hintergründe noch einmal:
In der Kostenschätzung der Firma Xitylight und auch aller anderen Anbieter sind so gut wie 
nie die Außenbereichsgrundstücke mit drin, weil dort im Verhältnis extrem hohe Kosten 
anfallen, die die Maßnahme innerhalb der geschlossenen Ortschaft verteuern würden.

- Protokollführer/in –
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